








 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 المجمعة   المكثفة  المالية المرحليةتقرير المراجعة عن المعلومات 
 

 أعضاء مجلس الإدارة المحترمين / السادة
 ش.م.ك. )عامة( -شركة بيان للاستثمار القابضة 

 دولة الكويت
 

 مقدمة
وشركاتها  )"الشركة الأم"(   ش.م.ك. )عامة(   -شركة بيان للاستثمار القابضة ل لقد راجعنا بيان المركز المالي المرحلي المكثف المجمع المرفق 

الدخل  والأرباح أوالخسائر    ،لأرباح أوالخسائرالمالية لبيانات  كذلك الو،  2024يونيو    30كما في  المجموعة"(  يشار إليهم مجتمعين ب ")  التابعة
أشهر المنتهية آنذاك. إن إعداد وعرض هذه   الستة التغيرات في حقوق الملكية والتدفقات النقدية المرحلية المكثفة المجمعة لفترة ، الشامل الآخر

.  "التقرير المالي المرحلي" من مسؤولية إدارة الشركة الأم  34وفقاً لمعيار المحاسبة الدولي رقم  المكثفة المجمعة    المعلومات المالية المرحلية
 المجمعة بناءً على مراجعتنا.إن مسؤوليتنا هي التعبير عن نتيجة حول هذه المعلومات المالية المرحلية المكثفة 

 
 نطاق المراجعة

"مراجعة المعلومات المالية المرحلية من قبل المدقق المستقل للشركة". إن    2410لقد تمت مراجعتنا وفقاً للمعيار الدولي لمهام المراجعة رقم  
المالية  المعلومات  والمحاسبية    المكثفة  مراجعة  المالية  المعلومات  المسؤولين عن  للموظفين  استفسارات  توجيه  على  مبدئياً  تشتمل  المرحلية 

مطبق في عملية التدقيق وفقاً لمعايير التدقيق  هو  وتطبيق الإجراءات التحليلية وإجراءات المراجعة الأخرى. إن نطاق المراجعة الفعلية أقل مما  
اءً عليه فإننا الدولية وهي بالتالي لا تمكننا من التأكيد على أننا على علم بكافة الأحداث الهامة التي من الممكن تحديدها خلال عملية التدقيق، وبن 

 لا نبدي رأياً يتعلق بالتدقيق.  
 

 النتيجة
إلى مراجعتنا المجمعة المرفقة لم تعد، من جميع النواحي    المكثفة  لم يرد إلى علمنا ما يجعلنا نعتقد بأن المعلومات المالية المرحلية   ،استناداً 

 . 34وفقاً لمعيار المحاسبة الدولي رقم المادية، 
 

 المتطلبات القانونية والتنظيمية الأخرى حول تقرير
وإستناداً إلى مراجعتنا، فإن المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة متفقة مع ما هو وارد في دفاتر الشركة الأم، وحسب    ، بالإضافة إلى ذلك

والتعديلات اللاحقة   ولائحتة التنفيذية  2016لسنة    1ما ورد إليه علمنا واعتقادنا، لم يرد إلى علمنا أية مخالفات لأحكام قانون الشركات رقم  
على    2024  يونيو  30أشهر المنتهية في    ستةعقد التأسيس والنظام الأساسي للشركة الأم والتعديلات اللاحقة عليهما خلال فترة الل  وأعليهما  

 وجه كان من الممكن أن يؤثر مادياً على نشاط الشركة الأم أو مركزها المالي.
 

ون  علاوة على ذلك، وحسب ما ورد إليه علمنا واعتقادنا، لم يرد إلى علمنا خلال مراجعتنا مايشير إلى وجود أي مخالفات مادية لأحكام القان 
  ستة خلال فتــرة الوالتعديلات اللاحقة عليهما  في شأن هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية ولائحته التنفيذيــة    2010لسنة    7رقم  

 على وجه كان من الممكن أن يؤثر مادياً على نشاط الشركة الأم أو مركزها المالي.   2024 يونيو 30أشهــر المنتهيــة فــي 
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 ش.م.ك. )عامة( وشركاتها التابعة -شركة بيان للاستثمار القابضة 
 )غير مدقق( المجمع المرحلي المكثف الأرباح أو الخسائربيان 

 2024يونيو  30للفترة المنتهية في 
 )جميع المبالغ بالدينار الكويتي( 

 

 
 

 
 الثلاثة أشهر المنتهية في 

 يونيو   30 
 الستة أشهر المنتهية في  

 يونيو   30 

 2023  2024  2023  2024  إيضاح  

          الإيرادات: 

 67,909  2,270,407  79,710  442,108,7  7 الاستثمارات  صافي أرباح
 160,122  133,560  73,794  ,24962   صافي إيرادات المبيعات 

 51,209  89,644  35,643  ,96638   إيرادات أخرى 

   2,209,905  189,147  2,493,611  279,240 

          المصاريف والأعباء الأخرى:
 ( 494,486)  ( 322,877)  ( 172,523)  ( ,459187)   مصاريف عمومية وإدارية 

 (54,478)  (44,720)  (27,689)  (22,185)   التسهيلات البنكيةمصاريف تمويلية على 

   (209,779 )  (200,212 )  (367,597 )  (548,964 ) 

 ( 269,724)  2,126,014  (11,065)  2,000,126   الفترة  (خسارة) ربح

          

          الخاص بـ: 

 (269,153)  2,125,767  (11,137)  2,000,275   مساهمي الشركة الأم  

 (571)  247  72   ( 149)   الحصص غير المسيطرة 

 (269,724)  2,126,014  (11,065)  2,000,126   الفترة  )خسارة(ربح 

          

 فلس   فلس   فلس   فلس    

الأساسية والمخففة الخاصة  السهم  )خسارة(  ربحية
 9.465  8 بمساهمي الشركة الأم 

  
(0.054 ) 

 
10.059 

 
(1.310 ) 

 
 

   المجمعة. المكثفة  من هذه المعلومات المالية المرحلية اً جزء تشكل ( 12( إلى )1إن الإيضاحات المرفقة من )
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 ش.م.ك. )عامة( وشركاتها التابعة -شركة بيان للاستثمار القابضة 
 )غير مدقق(المجمع  المرحلي المكثف الآخر الدخل الشاملو الخسائرالأرباح أو  بيان

 2024يونيو  30للفترة المنتهية في 
 )جميع المبالغ بالدينار الكويتي( 

 

 
 الثلاثة أشهر المنتهية في 

 يونيو  30 
 الستة أشهر المنتهية في  

 يونيو  30 

 2024  2023  2024  2023 

 (269,724)  2,126,014  (11,065)  2,000,126 ( الفترةخسارة) ربح

        
        الخسارة الشاملة الأخرى: 

        ر بنود ممكن أن يعاد تصنيفها لاحقاً إلى الأرباح أو الخسائ
 (160,223)  ( 423,975)  (1,054)  ( 5,097) فروقات ترجمة عملة من العمليات الأجنبية 

        
        تصنيفها لاحقاً إلى الأرباح أو الخسائر بنود لن يعاد 

من   العادلة  بالقيمة  المالية  للموجودات  العادلة  القيمة  في  التغير 
 خلال الدخل الشامل الآخر 

 
(3,216,870) 

  
(66,998) 

 
(2,068,116) 

 
(651,095) 

 (811,318)  (2,492,091)  (68,052)  (3,221,967) للفترة  الخسارة الشاملة الأخرى  

 (1,081,042)  ( 366,077)  (79,117)  (1,221,841) للفترة  الخسارة الشاملة  مجموع 

        
        الخاصة بـ : 

 (1,078,439)  ( 363,329)  (79,180)  (1,222,200) مساهمي الشركة الأم  
 (2,603)  ( 2,748)    63   359 الحصص غير المسيطرة 

 (1,081,042)  ( 366,077)  (79,117)  (1,221,841) للفترة  الخسارة الشاملة  مجموع 

 
 

   المجمعة.المكثفة من هذه المعلومات المالية المرحلية  اً جزء تشكل ( 12( إلى )1إن الإيضاحات المرفقة من )



 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
REPORT ON REVIEW OF INTERIM CONDENSED CONSOLIDATED FINANCIAL INFORMATION 
 

The Board of Directors 
Bayan Investment Holding Company K.S.C. (Public) 
State of Kuwait 
 

Introduction 
We have reviewed the accompanying interim condensed consolidated statement of financial position of Bayan Investment 
Holding Company K.S.C.P. (the “Parent Company”) and its subsidiaries (collectively, the “Group”) as at June 30, 2024 and 
the related interim condensed consolidated statements of profit or loss, profit or loss and other comprehensive income, 
changes in equity and cash flows for the six months period then ended. Management of the Parent Company is responsible 
for the preparation and presentation of this interim condensed consolidated financial information in accordance with 
International Accounting Standard 34, “Interim Financial Reporting”. Our responsibility is to express a conclusion on this 
interim condensed consolidated financial information based on our review. 
 

Scope of Review 
We conducted our review in accordance with International Standard on Review Engagements 2410, “Review of Interim 
Financial Information performed by the Independent Auditor of the Entity”. A review of interim condensed financial 
information consists of making inquiries, primarily of persons responsible for financial and accounting matters, and applying 
analytical and other review procedures. A review is substantially less in scope than an audit conducted in accordance with 
International Standards on Auditing and consequently does not enable us to obtain assurance that we would become aware 
of all significant matters that might be identified in an audit. Accordingly, we do not express an audit opinion. 
 

Conclusion 
Based on our review, nothing has come to our attention that causes us to believe that the accompanying interim condensed 
consolidated financial information is not prepared, in all material respects, in accordance with International Accounting 
Standard 34. 
 

Report on Other Legal and Regulatory Requirements 
Furthermore, based on our review, the interim condensed consolidated financial information is in agreement with the books 
of account of the Parent Company. We further report that, to the best of our knowledge and belief, we have not become 
aware of any violations of the Companies Law No. 1 of 2016 and its Executive Regulations, as amended, or by the Parent 
Company’s Memorandum of Incorporation and Articles of Association, as amended, during the six months period ended 
June 30, 2024 that might have had a material effect on the business of the Parent Company or on its financial position.  
 

We further report that, during the course of our review, to the best of our knowledge and belief, we have not become aware 
of any violations of Law No. 7 of 2010 concerning the Capital Markets Authority and its Executive regulations, as amended, 
during the six months period ended June 30, 2024, that might have had a material effect on the business of the Parent 
Company or on its financial position. 
 
 
 
State of Kuwait  Nayef M. Al Bazie 
August 1, 2024  License No. 91-A 
  RSM Albazie & Co. 





BAYAN INVESTMENT HOLDING COMPANY K.S.C. (PUBLIC) AND SUBSIDIARIES 
INTERIM CONDENSED CONSOLIDATED STATEMENT OF PROFIT OR LOSS (UNAUDITED) 
FOR THE PERIOD ENDED JUNE 30, 2024 
(All amounts are in Kuwaiti Dinars) 
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Three months ended  

June 30, 
 Six months ended  

June 30, 

 Note  2024  2023  2024  2023 

Revenues:          
Net investment income  7  2,108,744  79,710  2,270,407  67,909 
Net sales revenue   62,492  73,794  133,560  160,122 
Other income   38,669  35,643  89,644  51,209 

   2,209,905  189,147  2,493,611  279,240 

Expenses and other charges:          
General and administrative expenses   (187,594)  (172,523)  (322,877)  (494,486) 
Finance charges    (22,185)  (27,689)  (44,720)  (54,478) 

   (209,779)  (200,212)  (367,597)  (548,964) 

Profit (loss) for the period   2,000,126  (11,065)  2,126,014  (269,724) 

          
Attributable to:          
Shareholders of the Parent Company   2,000,275  (11,137)  2,125,767  (269,153) 
Non-controlling interests   (149)  72  247  (571) 

Profit (loss) for the period   2,000,126  (11,065)  2,126,014  (269,724) 

          
   Fils  Fils  Fils  Fils 

Basic and diluted earnings (loss) per share 
attributable to shareholders of the Parent 
Company 8  9.465  (0.054) 

 

10.059 

  
 

(1.310) 

          
 
 

The accompanying notes from (1) to (12) form an integral part of the interim condensed consolidated financial information. 
 



BAYAN INVESTMENT HOLDING COMPANY K.S.C. (PUBLIC) AND SUBSIDIARIES 
INTERIM CONDENSED CONSOLIDATED STATEMENT OF PROFIT OR LOSS AND OTHER COMPREHENSIVE 
INCOME (UNAUDITED) 
FOR THE PERIOD ENDED JUNE 30, 2024 
(All amounts are in Kuwaiti Dinars) 
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Three months ended 

 June 30, 
 Six months ended  

June 30, 

  2024  2023  2024  2023 

Profit (loss) for the period  2,000,126  (11,065)  2,126,014  (269,724) 

         
Other comprehensive loss:          
Items that may be reclassified subsequently to profit or 

loss     
 

 
 

 
Exchange differences on translating foreign operations  (5,097)  (1,054)  (423,975)  (160,223) 
         
Items that will not be reclassified subsequently to profit 

or loss     
 

 
 

 
Changes in fair value of financial assets at FVOCI  (3,216,870)  (66,998)  (2,068,116)  (651,095) 

Other comprehensive loss for the period  (3,221,967)  (68,052)  (2,492,091)  (811,318) 

Total comprehensive loss for the period  (1,221,841)  (79,117)  (366,077)  (1,081,042) 

         
Attributable to:         
Shareholders of the Parent Company  (1,222,200)  (79,180)  (363,329)  (1,078,439) 
Non-controlling interests  359  63  (2,748)  (2,603) 

Total comprehensive loss for the period  (1,221,841)  (79,117)  (366,077)  (1,081,042) 

 
 

 The accompanying notes from (1) to (12) form an integral part of the interim condensed consolidated financial information. 
 


